

Barcelona, 9 de Marzo de 2015

La **Organización Nacional de Afectados por Hepatitis Virales (ONAH)**, después de la presencia que tuvo en la jornada **Hepatitis C : hablan los expertos**, mantenida el pasado 5 de Marzo, quiere manifestar como lo han realizado otras asociaciones nacionales, su satisfacción por:

- La elaboración de Plan Nacional de Abordaje de la hepatitis C que está llevando a cabo el Ministerio de Sanidad y el apoyo que está teniendo por parte de hepatólogos, infectólogos y otros especialistas médicos.
- Por haber tenido y tener en cuenta a las Asociaciones de afectados por hepatitis C.

Podríamos llegar a entender en las manifestaciones del presidente de la Organización Médica Colegial (OMC), Juan José Rodríguez Sendín, su apreciación del “precio” de los fármacos, pero no la “insatisfacción” sobre el Plan Nacional de Abordaje de la hepatitis C, ya que es algo que durante muchos años las Asociaciones de afectados veníamos reclamando y finalmente se va a realizar.

Entendemos que no será un Plan cerrado y definitivo, y que debe convertirse en una herramienta viva que vaya implementando con el tiempo la inclusión y uso de las nuevas terapias que vayan apareciendo, así como el cambio de paradigma que está suponiendo el abordaje actual y futuro de la enfermedad.

También decir, que será obligación de “todos”, Ministerio de Sanidad, Comunidades Autónomas, Sociedades científicas, Federaciones y Asociaciones de afectados, etc., de que se cumpla lo establecido en el mismo y que se establezcan las modificaciones necesarias para que sea efectivo y eficaz.

Para cualquier información complementaria pueden ponerse en contacto con ONAH a través de los teléfonos **93.280.80.35** y **628.410.993**, y de la dirección electrónica info@onahepatitis.org
presidencia@onahepatitis.org

Atentamente,

Juan Fernández Moreno

Presidente de **onaH** -Organización Nacional de Afectados por Hepatitis -

M: **637. 930. 283**